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INDICAÇÃO Nº 0568/2023  

Em, 16 de agosto de 2023 
 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS 
JUNTO AO ÓRGÃO COMPETENTE PARA VIABILIZAR 
ESTUDO TÉCNICO PARA A RETIRADA DE TODO O 
TELHADO DO GINÁSIO POLIESPORTIVO ALFREDO 
BARRETO.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O(a) Vereador(a) que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 

interesse público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente a 
Exmª Srª. Prefeita solicitando estudo técnico para a retirada de todo o telhado do 
Ginásio Poliesportivo Alfredo Barreto. 

 
Sala das Sessões, em 16 de agosto de 2023. 

 
 

JOSIAS ROCHA MEDEIROS 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA 
 

O Ginásio Poliesportivo Alfredo Barreto é um importante patrimônio esportivo de 
nossa cidade, frequentemente utilizado para a prática de diversas modalidades 
esportivas. No entanto, ao longo dos anos, o telhado desse ginásio sofreu desgaste 
natural, acumulando desgastes e danos estruturais que podem comprometer tanto a 
integridade física dos usuários quanto a qualidade das atividades realizadas no local. 

Nesse contexto, a realização de um estudo técnico para a retirada se faz 
fundamental. Tal estudo permitirá avaliar de maneira aprofundada a condição atual do 
telhado, identificando quaisquer riscos de segurança associados e as necessidades de 
manutenção, reparo ou substituição. Além disso, essa análise técnica possibilitará a 
adoção de soluções alinhadas às mais modernas práticas de engenharia, arquitetura e 
sustentabilidade, garantindo que as reformas propostas sejam eficientes e duradouras. 

A retirada do telhado do ginásio pode apresentar diversos benefícios para a 
comunidade. Primeiramente, ao eliminar possíveis riscos estruturais e garantir a 
segurança dos frequentadores, estaremos promovendo um ambiente mais confiável para 
a prática esportiva e para a realização de eventos, aumentando assim a adesão e a 
participação da população. Ademais, a modernização das instalações contribuirá para a 
atratividade do espaço, fomentando a prática esportiva e o lazer saudável entre os 
cidadãos. 

 
 

 

 

 

 


